

Instituto Postal Dominicano anunció su respaldo al

Campeonato Nacional de Ajedrez Femenino 2017

7 de Marzo 2017



Lic. Pedro Brito Cedeño, Dr. Modesto Guzmán y Lic. Braulio Ramírez.

El Instituto Postal Dominicano anunció su respaldo al Campeonato Nacional de Ajedrez Femenino 2017” en el que se disputará la copa “Corripio” del 10 al 19 de Marzo. “El Instituto Postal Dominicano está comprometido con los esfuerzos que se realizan por consolidar el ajedrez superior en la República Dominicana, uno de los deportes donde se quiere del mayor grado de concentración y estrategia”, manifestó el Director General del INPOSDOM Dr. Modesto Guzmán, tras sostener una reunión en su despacho con Braulio Ramírez y Pedro Brito Cedeño, Director Ejecutivo y Secretario de Actas de la Federación Dominicana de Ajedrez.

El Dr. Modesto Guzmán manifestó que la institución que dirige dará un apoyo activo al ajedrez ya que ese deporte es un instrumento eficaz para incorporar a la juventud a actividades sanas.

La dedicatoria está contemplada a la Presidenta de la Cámara de Diputados, Lucía Medina Sánchez (Yomaira), quien será reconocida por sus grandes aportes al desarrollo del ajedrez en el país y en especial en la Educación Dominicana.

El Vicepresidente del Comité Organizador Lic. Braulio Ramírez, especificó que estarán participando las mejores atletas de cada provincia por orden de Raiting Nacional y que el evento estará a cargo de los árbitros internacionales Wilfredo Paulino, Román Jaquez y Parménides Guerrero.

Resaltó que se jugará en el Distrito Nacional, salón Pachón Matos Rivera, de la Federación, ubicado en el centro Olímpico Juan Pablo Duarte, donde estarán presente las 32 provincias del país.

Ramírez, significó que es un evento de bastante costo de dos fines de semana por lo que la entidad ha recurrido a varias empresas privadas y al sector público para cubrir los gastos de alimentación, transporte terrestre, Copas, Medallas, Trofeos, hospedaje logística, Dirección Técnica y de esta manera garantizar la participación de las atletas de las 32 provincias sin tener ningún inconveniente.
